

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tropicale Amissa-Bongo : quinze équipes sur la ligne de départ

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LES organisateurs de la Tropicale Amissa-Bongo ont rendu publique, jeudi dernier, la liste complète des participants à cette 15e édition 2020. Au total, 15 équipes seront sur la ligne de départ, le 20 janvier prochain, dont deux équipes professionnelles africaines : les Sud-Africains de Pro-Touch et les Angolais de BAI-Sicasal. Huit sélections nationales africaines (Gabon, Algérie, Burkina Faso, Cameroun, Côte d'Ivoire, Érythrée, Maroc et Rwanda), et trois formations françaises professionnelles (Delko-Marseille, Total-Direct Énergie et Cofidis). Comme en 2014, le lancement de cette compétition (la 15e édition) se fera dans la province du Woleu-Ntem, sur un parcours de 150 kilomètres entre Bitam-Ebolowa (Cameroun). Le peloton restera trois jours dans cette province du nord du



Photo : JOE MANIANGA
La Tropicale visitera à nouveau le Cameroun.

Gabon, avant de s'ébranler vers les quatre autres étapes au programme. Notamment le Moyen-Ogooue où est prévue l'arrivée de la 3e étape à Ndjolé, et deux départs d'étapes à Lambaréné, dont celui de 190 km entre la

ville du Grand blanc et Mouila (Ngounié).

Les coureurs débarqueront ensuite dans la province de l'Estuaire, tout proche de Libreville, pour l'arrivée de la 5e étape (Lambaréné-Kango).

L'Ogooué-Maritime, quant à elle, constituera la province de la 6e étape, comme c'était le cas en 2015, à l'occasion de la 10e édition de la "petite reine". La course se déroulera exclusivement dans les rues de Port-Gen-

til. Enfin, comme le veut la tradition, les coureurs se départageront pour la dernière étape, sur le front de mer à Libreville avec un départ donné depuis la Zone économique de Nkok.

Jeux scolaires : quatre athlètes gabonais à Abidjan

JFM
Libreville/Gabon

L'OFFICE ivoirien des sports scolaires et universitaires (OISSU), en collaboration avec la Fédération africaine des sports scolaires (FASS) et la Fédération internationale des sports scolaires (FISS), ouvre ce samedi à Abidjan sa saison sportive 2019-2020, par le cross des écoles d'Abidjan. Notre pays y prendra part. La délégation gabonaise, conduite par Valérie Lébonde, directrice générale adjointe des Œuvres scolaires, compte quatre sportifs, en plus du préparateur physique Fifa et enseignant d'Éducation physique et sportive (EPS), Thierry

Allogho.

Ainsi, pour défendre les couleurs nationales et faire bonne figuration, Jacob Taty Seth (17 ans), Tchissambo Reteno (13 ans), Louise Marcelle Lentsolo (14 ans) et Daïna Ambourouet Menyer (14 ans) se sont préparés durant deux semaines. " Depuis que nous avons commencé leur préparation, je leur dis qu'ils vont courir avec des enfants de leur âge. Et à ce titre, ils n'ont rien à craindre ", a confié Mme Lébonde.

Les jeunes athlètes gabonais seront donc aux prises avec d'autres de Côte d'Ivoire, du Maroc, du Niger, du Burkina Faso, du Bénin et de France. Le vainqueur de l'épreuve partira avec une enveloppe d'un million de francs.

Judo : Me Ndjimbi a officié la finale des - 70 kg de l'Open de Qingdao

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération internationale de judo (FIJ) organise depuis le 12 décembre dernier, jusqu'à ce samedi 14 décembre 2019, l'Open international de la ville de Qingdao (Chine). Cette épreuve phare de la FIJ, qui boucle la saison sportive internationale, voit la participation de 450 athlètes venus de 67 pays, dont 18 arbitres, les meilleurs mondiaux du moment.

À quelques heures du terme de cette compétition, la moisson engrangée par notre compatriote est satisfaisante. En effet, après avoir officié 9 combats depuis le début du tournoi, Me



Photo : DR

L'arbitre gabonais Me Ndjimbi se rapproche des JO de Tokyo.

Jean-Claude Ndjimbi a également arbitré la finale pour l'obtention de la Médaille de bronze entre le Russe Robert Mhshvidobadze et le Kasakh Yeldos Smetov, dans la catégorie des moins de 60 kg.

Puis, cerise sur le gâteau, la finale pour la Médaille d'or, dans la catégorie des moins de 70 kg, a été brillamment arbitrée par notre compatriote. À son grand plaisir : "C'est un grand honneur pour moi d'avoir été sélectionné par la commission d'arbitrage de la Fédération internationale de judo pour arbitrer au World judo masters Qingdao 2019, qui a lieu du 12 au 14 décembre en Chine. Cet Open représente la plus prestigieuse compétition de judo au monde, parce qu'exclusivement réservé aux 32 meilleurs athlètes de chaque catégorie", a expliqué Me Ndjimbi. En course pour les JO de Tokyo, Me Ndjimbi se rapproche encore un peu plus de la capitale japonaise.